

Alfred MARIE-JEANNE

Mardi 22 juillet 2014, le LAMENTIN

Communiqué de presse du Mouvement Indépendantiste Martiniquais  
(M.I.M)

**IL FAUT DONNER AU PEUPLE PALESTINIEN LE DROIT D'EXISTER**

Trop ! C'est trop !

On assiste à un véritable génocide grandeur nature en Palestine.

L'Etat d'ISRAEL est le bras armé exécuteur.

Avoir été persécuté, par toutes les factions du fascisme européen ne donne pas droit aux Israéliens d'exécuter leurs propres frères Palestiniens.

Car la Palestine n'appartient pas et ne doit pas appartenir au seul Etat d'Israël.

Il y a longtemps, très longtemps que ce conflit aurait dû être réglé.

Les grands de ce Monde en armant Israël jusqu'aux dents sont directement les vrais coupables.

En effet, ils ont trouvé place pour la création d'un Etat nouveau, celui d'Israël.

Il y a suffisamment de place pour la création d'un Etat Palestinien, création prévue dès le départ et toujours reportée sine die.

La communauté internationale demande à Israël : juste un peu de retenue après l'avoir laissé sauvagement tout détruire !

Pour mettre un terme à ce conflit, il faut coûte que coûte donner au Peuple Palestinien le droit d'exister.

